



Ayuntamiento de Balazote  
ALCALDÍA

Estimado amigo/Estimada amiga:

Me complace dedicar este primer INFORME DE LA ALCALDÍA del año a poner en tu conocimiento una magnífica noticia:

### **SE REANUDAN LOS TRABAJOS DE NUESTRO CENTRO DE SALUD**

Así lo hizo público el Vicepresidente del Gobierno de Castilla-La Mancha, D. José Luis Martínez Guijarro el pasado viernes, día 15 de enero, con motivo de su visita oficial a nuestro municipio.

## **LA VISITA DEL VICEPRESIDENTE**

La visita del Vicepresidente fue recogida por los medios de comunicación de la Región. Te ofrezco a continuación el texto literal del relato de la visita tomado de uno de estos medios:

***El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José Luis Martínez Guijarro ha anunciado que el Centro de Salud de Balazote que presta servicio a 7.000 habitantes de la comarca, será una de las infraestructuras sanitarias con partida de inversión en los presupuestos de la Junta para este ejercicio 2016.***

*Este municipio albaceteño cuenta este año con la concesión de un Taller de Empleo de Mantenimiento Electromecánico y Maquinaria Agrícola dirigido a jóvenes desempleados.*

**Balazote (Albacete), 16 de enero de 2016.-** El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José Luis Martínez Guijarro ha avanzado que el Centro de Salud de Balazote, que presta servicio a 7.000 habitantes de esta comarca, será una de las infraestructuras sanitarias de la provincia de Albacete, con partida de inversión en los presupuestos de la Junta de Comunidades para el ejercicio 2016.

Así lo ha confirmado, durante el encuentro entre el Gobierno regional, el Ayuntamiento de Balazote, y representantes de los colectivos sociales de esta localidad albaceteña, desarrollado en el Consistorio municipal, en el que se ha puesto en valor, la concesión del Taller de Empleo especializado en Mantenimiento Electromecánico y Maquinaria Agrícola, concedido por parte de la Consejería de Economía, Empleo y Empresa, y que beneficiará a 10 jóvenes desempleados por un periodo de seis meses.

Además, el vicepresidente de la Junta de Comunidades trasladará a la Agencia del Agua de Castilla-La Mancha, dependiente de la Consejería de Fomento, la necesidad de realizar un estudio que plantee la mejor opción de canalización entre el pozo de agua nuevo y el depósito, con el objeto de que este municipio, cuya población aumenta en 600 habitantes durante el verano, no sufra restricciones en el abastecimiento....

En otro orden de cosas, el Gobierno regional adquirió el compromiso de estudiar fórmulas que mejoren la promoción y comercialización para los productores de ajo, -principal sector económico de carácter agroalimentario de esta comarca-; estudiar opciones, -tanto de carácter financiero como urbanístico,- para la ampliación del Polígono Industrial; incorporar mejoras de los diferentes centros educativos e ir planteando a medio plazo, una solución para la construcción de un desvío de la carretera de Barrax.

En este encuentro “abierto”, además de los representantes del Gobierno regional, Diputación provincial y miembros de la Corporación municipal, estuvieron presentes responsables del Colegio Público “Nuestra Señora del Rosario”, del IESO “Vía Heráclea”, la Comunidad de Regantes Balazote-La Herrera, diferentes entidades financieras, la Asociación de Discapacitados “Almenara”, el Club de Lectura de la Biblioteca, AMPA “Nuestra Señora del Rosario”, Cáritas Diocesana, Registro Civil, Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, Cruz Roja, Asociación de Mujeres “Santa Rita”, Protección Civil, Escuela Infantil, Cooperativa “Santa Mónica”, Asociación “Mujeres San Blas”, las Cofradías “La Dolorosa”, “Nuestra Señora de la Piedad”, “Padre Jesús Nazareno”, Centro Joven, la Banda de Cornetas y Tambores, y clubes deportivos como Ciclismo Balat-Al-Suf, Ciclismo Rural Balazote, el Club de Fútbol ‘Huracán’, y el Club de Pesca, entre otros.

El acto finalizó con la entrega por parte del alcalde de este Consistorio, Francisco Belmonte, de una reproducción de “La Bicha de Balazote”, escultura ibérica del siglo VI a.c, icono emblemático de la cultura, la historia y las tradiciones de este pueblo albacetense.

## LA HERENCIA RECIBIDA

Atrás quedan cuatro años de mala gestión, desatenciones, engaños y burlas por parte del Gobierno de la Presidenta Cospedal hacia los vecinos de Balazote y de toda la comarca. Su nefasta gestión y la falta de atención a las obras durante estos cuatro años han ocasionado una serie de daños graves. Esta es, en resumen, la herencia recibida:

### CUATRO AÑOS DE PARÓN

1. El primer daño viene determinado por el **parón de cuatro años en la ejecución de la obras** con la consiguiente pérdida de calidad en la prestación de los servicios sanitarios para los vecinos de la comarca.
2. Paralelamente, los cuatro años de **abandono y desatención de la obra** por su parte han generado un evidente deterioro de la obra construida

### CUATRO AÑOS DE MARCHA ATRÁS

3. No obstante, los daños no se cifran sólo en el parón de cuatro años, sino en el retroceso que supone comenzar de nuevo con la elaboración de **un nuevo proyecto que modifique el anterior y la posterior subasta de una nueva obra**, dado que el Gobierno del PP rescindió el contrato a la empresa adjudicataria gastando, además, importantes sumas de dinero público en la consiguiente indemnización por daños y perjuicios.
4. Este modo de proceder supone el **retraso de más de un año para la continuación de las obras**, dado que primero hay que proceder a la valoración del estado de la obra ejecutada, a la redacción de la correspondiente modificación del anterior

proyecto y a la posterior subasta de la obra. Todo lo cual supondrá un retraso de más de un año que ha de dedicarse a la previa gestión técnica y administrativa.

## UN COMIENZO DE AÑO CON BUEN PIE

Pese a todo lo cual, estamos de enhorabuena, el Centro de Salud vuelve a la vida y nosotros a la esperanza. El compromiso está tomado por parte del Gobierno del Presidente García Page y de eso debemos felicitarlos.

Despedimos el año 2015 con dos magníficas noticias para todos:

1. Un nuevo pozo con agua potable, de calidad y en abundancia..
2. Dos ofertas de empleo público: el Taller de Empleo y Plan de Emergencia de la Junta de Comunidades.

Y entramos en el año 2016 con otra noticia magnífica: la recuperación del proyecto de nuestro Centro de Salud, la obra más importante para el bienestar de los vecinos y vecina de Balazotey la comarca.

Que el año 2016 que acabamos de empezar con tan buen pie, sea una sucesión de pasos positivos y de buenas noticias para todos. Afectuosamente

**Francisco Belmonte Romero**





**ENERO  
2016**

## **INFORME DE LA ALCALDÍA Nº 8**



## **EL CENTRO DE SALUD IV**

**FRANCISCO BELMONTE ROMERO  
ALCALDÍA  
20 de Enero de 2016**